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Trascrizione Verbale nr. 04 del 11.05.2017  
 
 

COMITATO PER BASELLA 
Riunione nr. 04 del 11/05/2017 – ore 20,30 

Convocazione del 02-05-2017 presso Oratorio di Basella 
 
 

ASSEMBLE ANNUALE SOCI E DIRETTIVO COMITATO PER BASELLA 

 
 
 
Membri Presentii:    1.  Rapizza Giuseppe 
 2 .  Tasso Mirco 
 3.  Campana Teresa 
 4.  Bellavite Mario 
 5.  Poli Marino 
 6.  Cirillo Marzia 
 7.  Aceti Valentino 
 
Membri Assenti: 1.  Chiappini Gianpietro 
 2  Mazzoni Padre Danilo (Curato) 
 
Soci Presenti: Bonfadini Mirella, Bosis Maria Santina, Bosis Fabio, Campana Giovanni,  

Campana Mario, Campana Olivo, Consoli Giovanni, Consoli Antonio, Consoli 
Roberto, Del Frate Daniela, Dossena GianPaolo, Iannota Maria Rosaria, 
Pizzaballa Eugenio, Rapizza Giuseppe (detto Pino),        

 
Altri: Brozzoni Matteo, Campana Paolo, Tasso Denis, Frigeri Annalisa, Scanzi, 

Locatelli Laura, Drago Maro 
 
Presidente: Rapizza Giuseppe 
 
Segretario: Bellavite Mario 
 
Allegati: 1) Prospetto Convocazione Membri Direttivo 
 2) Convocazione e Ordine del Giorno 
 3) Elenco Soci 
 4) Relazione Consuntivo Anno 2016 
 5) Bilancio Consuntivo al 31.12.2016 
 6) Dichiarazione voto di Campana Olivo 
 7) Bilancio Preventivo Anno 2018 
 8) Elenco Membri / Soci presenti e votanti 
 9) Beni Patrimoniali 
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Con il Consiglio Direttivo è stata convocata in abbinamento l’ASSEMBLEA DEI SOCI di cui in 
allegato avete la copia ordine del giorno: 
 
1. Approvazione Verbale del Consiglio Direttivo del 23.03.2017 (approvare da Consiglio Direttivo) 
2. Relazione e Resoconto del Presidente 
3. Approvazione Bilancio Consuntivo al 31.12.2016 
4. Approvazione Bilancio Preventivo per l’Anno 2017  
5. Aggiornamento beni patrimoniali ed eliminazione obsoleti 
6. Attività svolte ed in programma 
7. Proposte e valutazioni dei Soci 
8. Varie ed eventuali 

 
Chiappini Gianpietro non è presente, giustificato per via telefonica al Presidente. 
 
Il Presidente presenta ed espone l’ordine del giorno. 
I Soci attualmente sono 60, ne sono stati esclusi 9 per non appartenenza: cambio residenza. 
Brozzoni Gemma ha dato le dimissioni via email il 09.05.2017.- 
Teresa Campana fa presente se sono stati avvisati i non aventi più diritto per iscritto. Il Presidente 
fa presente che i non residenti in base allo statuto non fanno più parte del Comitato, per cui a suo 
tempo si doveva provvedere dal vecchio Comitato a mandare lettera ai non residenti.  (ndr: 
precedente aggiornamento risaliva al 09.05.2014) 
Olivo Campana non capisce l’aggiornamento fatto attualmente dal Presidente. 
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Annalisa Frigeri fa presente come il vecchio Direttivo è sempre stato contrario a tutto l’operato del 
nuovo Direttivo !! 
 
Si decide che l’aggiornamento Soci viene portato al prossimo Direttivo. 
 
Punto 1) Approvazione Verbale del Direttivo del 23.03.2017 
Teresa fa presente sul Calendario 2016 ci sono delle precisazioni su costo – sponsor – grammatura. 
Valentino Aceti si astiene in quanto nella riunione precedente non era presente (23.03.2017) 
 
Punto 2) Relazione e Resoconto del Presidente 
Il Presidente fa la sua relazione ed il resoconto di cui si allega copia (All. 4) 
 
Punto 3) Approvazione Bilancio Consuntivo 31.12.2016  (All. 5) 
Olivo Campana:  spese e ratei passivi sono impegni di spesa precedenti? Ok, il Presidente 
conferma. 
Valentino Aceti fa presente i 300 euro circa per la regolarizzazione dello Statuto non erano stati 
stabiliti. 
Iannota – Olivo – Teresa fanno presente che il comportamento del Presidente non è regolamentare. 
Olivo Campana fa una dichiarazione scritta che alleghiamo al presente Verbale  (All. 6) 
Teresa Campana vota contrario per le spese fatte senza avvisare il Direttivo e condivide la relazione 
di Olivo Campana. 
Soci favorevoli 9 (compresi alcuni Membri Direttivo)  Vedi Elenco (All. 8) 
Soci contrari 12 (compresi alcuni Membri Direttivo)  Vedi Elenco (All. 8) 
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Punto 4) Approvazione Bilancio Preventivo Anno 2017  
Olivo propone di fare un’Assemblea pubblica. 
Bilancio preventivo molto esposto, proporrebbe un Bilancio più ristretto. 
Il Presidente fa presente che le cifre esposte non sono eccessive, ma minori del Bilancio precedente. 
Nel prossimo Direttivo metteremo all’ordine del giorno la proposta di un’Assemblea Pubblica. 
Votazione:  Soci favorevoli 9 – Voti contrari 4 – Astenuti 8  - Vedi Elenco (All.8) 
 
Punto 5) Aggiornamento beni patrimoniali ed eliminazione beni obsoleti 
Il Presidente fa la proposta di donarli a qualche ente  o chi ne potrebbe usufruire. 
Olivo propone che la stampante si potrebbe ancora utilizzare anche se molto lenta, anche per 
stampare le foto dell’archivio. 
Si stabilisce allora di tenere ancora nell’attrezzatura del Comitato la stampante. 
 
Punto 6) Attività svolte ed in programma 

• Il Presidente ha fatto presente la partecipazione del Comitato alla camminata in rosa: Costo 
Zero !!! 

• Teatrino all’Ospitale Magri in programma (molte le difficoltà organizzative) 

• Lavagna Luminosa  LIM:  1.300,00 Euro a carico Comitato e 500.00 Euro a carico Comitato 
Genitori. E’ già stata consegnata alla scuola;  Lunedi 14/05 verrà montata nell’aula. 

• Informa Basella: per fine mese si prevede che andrà in stampa. Articoli pronti nr. 2.-  Daniela 
ha pronti i disegni delle scuole. 
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• Festa di Fine Estate: dalla ultima settimana di Agosto alla prima settimana di Settembre. Il 
Presidente fa anche presente che i volontari non interverranno con la loro collaborazione. 

• Santa Lucia e Babbo Natale:  altre feste in programma. 
 
 

…….”” 
 
 

La riunione si conclude alle ore 23,07 
 
 
 

Seguono firme. 
 
 


